

入学を待っています！～新入学児童保護者説明会・交流会～

16日(火)に、新入学児童保護者説明会及び新入学児童と1年生との交流会を実施しました。来年度の入学予定児童13名と保護者の方に来校していただき行いました。

新入学児童保護者説明会では、各担当が、本校の学校生活や学習のきまり、入学までの準備、保健や健康に関する内容、学校徴収金などについて説明をしました。また、学年委員の選出も行いましたが、お子さんの入学を経験されている保護者も多くいっしょにスムーズに進みました。

1年生との交流会では、1年生が小学校について知ってもらうための発表をしたり、一緒に「かもつれっしや」というゲームをしたりしました。発表の中では、クイズを出したりなわとびを披露したりするなどの工夫が多く見られました。

はじめは少し緊張した様子が見られた新入学児童の子どもたちも、1年生の発表が進むうちに緊張がほぐれ、進んでクイズに答えたりゲームに参加したりと、1年生との交流を楽しんでいました。入学式の日には、新しい1年生として、元気に登校してくるのを待っています。



学校評議員会を開催しました

2月17日(水)に、今年度2回目の学校評議員会を開催しました。今回は、各学年の授業参観をしていただいた後、今年度の教育活動や学校評価の結果、次年度の学校運営ビジョンなどについて説明しました。また、次年度より実施となるコミュニティスクールについても説明をしました。

学校評議員の皆様からは、「コロナを正しく恐れ、大人の方でなんでもやめるのではなく、できるときにはやってほしい」「デジタル化が進み、タブレットパソコンを使うようになるので、入りに役立つローマ字の学習を早めに進めた方が良いのではないか」などのご意見をいただきました。今回、学校評議員の方々からいただいたご意見を参考にしながら次年度の学校運営に取り組んでいきたいと思っております。評議員の皆様には、お忙しい中お集まりいただき、ありがとうございました。



自己記録更新を目指して ～なわとび集会～

18日(木)に、1年生と6年生が、記録会となる「なわとび集会」を行い、みんな自己記録更新をめざしてがんばりました。

どちらの学年も、必須種目と選択種目の2種目を行いました。必須種目は前跳びで、1年生が1分間、6年生が2分間で行いました。1年生の選択種目は、後ろ跳び、あや跳び、二重跳び、6年生の選択種目は、あや跳び、交差跳び、二重跳びで、その中から1つを選んで行いました。選択種目はどちらの学年も1分間に跳べた回数を記録とし、途中で失敗しても時間まで跳び続け、跳んだ回数がその種目の記録となります。

1年生は、後ろ跳びを選ぶ子が多くいましたが、中には、二重跳びを選び70回以上跳んだ子もいました。6年生は、二重跳びを選んだ子が多く、70回前後の回数を跳んでいました。最高では90回を超えていました。



“エフエムきたかた”で放送されます

10月に行った「学習発表会」の発表の様子と、「社会を明るくする運動作文コンテスト」で、喜多方市長賞を受賞した さん(6年)の作品の朗読発表が、エフエムきたかたで、それぞれ放送されます。放送予定は以下のとおりですので、ぜひお聴きください。

周波数は、FM78.2MHzです。

○学習発表会での発表の様子(番組名「スクール最前線」)

2月20日(土) 16:30~16:58

2月25日(木) 10:30~10:58

○ さん(6年)の作品朗読 ※本人が朗読をしています

2月27日(土) 12:00~

2月28日(日) 12:00~



日々の活動の様子などを、ホームページでお知らせしています。どうぞご覧ください。

ホームページアドレス <https://kitakata.fcs.ed.jp/>第三小学校
(「喜多方市ポータルサイト」でも検索可)